
米沢市のごみと SDGｓを進める理由 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

先生、コンビニに行ってきますが、何か買ってきますか。 

特にないかな～。ところで、マイバッグは持ったか

い？ 

あ〝っ！！ 忘れるところでした！！ 

でも、スーパーやコンビニでもらえる袋はごみ袋にも使えて便利だった

のに、今は有料化になって不便になりましたよね。袋を減らしてもそん

なに影響があると思えないし、かえって買い物を控える人が増えたらス

ーパーやコンビニも困るんじゃないのかな～？ 

確かに、不便に感じるかもしれないね。でも、資源には限りがあるん

だ。 

それほど必要でないものまでどんどん使ってしまう生活を続けていた

ら、資源が少なくなって値段が上がってしまうことだってあるし、他

に必要な人が困ってしまうね。それで商品の価格が上がったり、在庫

切れを起こしてしまったら、スーパーやコンビニだけでなく、みんな

がもっと困ってしまう。だから、安いからと不必要なものを買ったり

しない、再利用できるものは再利用するなど、限りある資源を長く大

切に使おうという考え方、いわゆるサステナブルな社会が作られよう

としているんだね。 

 

サステナブルな社会を作るには、当然ごみを減らさなければいけ

ない。だから、レジ袋の有料化は、ゴミになるレジ袋を減らすだ

けでなく、不必要なものを買わないという意識をもってほしいと

いうメッセージでもあるんだ。でも、レジ袋の原料となるプラス

チックは特に減らさなきゃいけない理由があるんだよ。 


